

Communiqué de presse

Zurich, 9 Juillet 2020

La société pro ressource AG fait désormais partie du groupe Avobis

Le groupe Avobis, un prestataire de services intégrés fournissant des offres sur mesure tout au long de la chaîne de valeur de l'immobilier, acquiert pro ressource AG ("pro ressource"). Cette acquisition permettra d'élargir de manière ciblée l'offre des services existants et d'améliorer encore le conseil en financement structuré.

Zurich, le 9 juillet 2020 - Avec l'acquisition de pro ressource, un spécialiste du financement axé sur les prêts hypothécaires pour les entreprises, les sociétés immobilières, les promoteurs immobiliers à but non lucratif et le secteur public, le groupe Avobis poursuit sa croissance. Cette acquisition représente un élargissement important de sa gamme de services, qui comprend désormais des concepts et des solutions de financement avec des fournisseurs de capitaux des secteurs bancaire et non bancaire. La stratégie du groupe Avobis est d'offrir aux clients tous les services pour les investissements immobiliers et les prêts hypothécaires à partir d'une source unique. Parallèlement au savoir-faire en matière de financement, les analyses et rapports personnalisés basés sur des données et utilisant l'intelligence artificielle, les logiciels propriétaires et un propre centre de données localisé en Suisse jouent un rôle central.

pro ressource s'est implantée avec succès sur le marché depuis plus de 10 ans et a traité jusqu'à présent un volume de financement de plus de 12 milliards de francs suisses avec des clients de renom. L'ensemble des salariées ainsi que les propriétaires actuels de pro ressource seront repris. Ceci garantira une intégration et une transition sans accroc vis-à-vis de ses clients et de ses partenaires.

Demandes

Avobis, Sandro Sulcis, Responsable de l'équipe de gestion et responsable Immobilier, +41 58 255 39 41, sandro.sulcis@avobis.ch

Avobis

Avobis est un prestataire de services indépendant qui possède plus de 20 ans d'expérience dans le domaine de l'immobilier et des prêts hypothécaires. L'esprit pionnier, un modèle commercial unique et la combinaison de l'expertise en matière d'immobilier et de prêts hypothécaires positionnent Avobis comme un leader innovant dans toute la chaîne de valeur immobilière. Avobis est née début 2016 de la fusion de Hypotheken Servicing Schweiz AG et de Rodrigo & Abegg Immobilien AG. Le siège social est situé à Zurich, avec d'autres bureaux à Bâle, Genève, Horgen et Uster. Des informations complémentaires sont disponibles sur le site www.avobis.ch.

pro ressource

pro ressource, basé à Zurich, est un spécialiste du conseil en financement immobilier pour les entreprises, les sociétés immobilières, les promoteurs immobiliers à but non lucratif et le secteur public. Pro ressource négocie principalement des prêts hypothécaires traditionnels pour des clients immobiliers ou des financements mixtes sur la base des flux de trésorerie.